

Cicatrices de la psychose

Samedi 7 mars 2015

La cicatrice désigne la trace laissée par une blessure aussi bien physique que morale. Quelle trace laissent les psychoses quand elles se sont retirées, sinon de la vie psychique, au moins de ses manifestations les plus bruyantes ? Quelle trace psychique, mais aussi bien corporelle, s'il est vrai qu'il n'est rien de tel que la psychose, ce " langage d'organe ", pour rendre nulle et non avenue la division de l'âme et du corps ? " Le moi est avant tout corporel " (Freud), chacun de nous en " sait " quelque chose, mais les psychotiques plus violemment que d'autres, en conservent la mémoire. La cicatrice signe la guérison en même temps qu'elle exhibe le témoignage d'un temps dont il serait imprudent de dire qu'il est révolu. Les cicatrices de la psychose ne concernent-elles que l'ancien psychotique ? Ou les relations que le commun des mortels entretient avec " l'inquiétante étrangeté " de la réalité psychique font-elles de la " folie " la chose du monde la mieux partagée ?



Journée scientifique

Samedi 7 mars 2015

de 9h30 à 18h00

Cicatrices de la psychose



Organisée par Jacques André,
Catherine Chabert et Patrick Guyomard

Association du Quartier Notre-Dame des Champs
92 bis boulevard Montparnasse
75014 Paris

Cicatrices de la psychose

Samedi 7 mars 2015

Intervenants

Jacques André

Maurizio Balsamo

Claude Barazer

Catherine Chabert

Fanny Dargent

Marie Dessons

Patrick Guyomard

Estelle Louët

Françoise Neau

Cicatrices de la psychose

Samedi 7 mars 2015

Bulletin d'inscription

Nom :

Prénom :

Adresse :

.....

.....

Courriel :

.....

Participation aux frais : 50 €

Etudiants : 10 €

Sur inscription

Nombre de places limité

Chèque à l'ordre du GRPC

à adresser au :

Laboratoire PCPP

Université Paris Descartes - Centre Henri Piéron

Institut de Psychologie

71, avenue Edouard Vaillant

92774 Boulogne-Billancourt Cedex

grpc.asso@gmail.com